



**5. PREGUNTAS.**

**5.3. CON RESPUESTA ESCRITA.**

[11L/5300-1437] [11L/5300-1438] [11L/5300-1439] [11L/5300-1440] [11L/5300-1441] [11L/5300-1442] [11L/5300-1443]  
[11L/5300-1444] [11L/5300-1445] [11L/5300-1446] [11L/5300-1447] [11L/5300-1455] [11L/5300-1465] [11L/5300-1486]  
[11L/5300-1487] [11L/5300-1488] [11L/5300-1489] [11L/5300-1490] [11L/5300-1494] [11L/5300-1497]

**Contestaciones.**

PRESIDENCIA

De conformidad con el artículo 102.1 del Reglamento de la Cámara, se ordena la publicación en el Boletín Oficial del Parlamento de Cantabria de las contestaciones dadas por el Gobierno a las preguntas con respuesta escrita, de las que ha tenido conocimiento la Mesa de la Cámara en sesión celebrada el día de hoy.

Santander, 21 de abril de 2025

LA PRESIDENTA DEL  
PARLAMENTO DE CANTABRIA,

Fdo.: María José González Revuelta

**[11L/5300-1437]**

DURACIÓN, CARACTERÍSTICAS Y FECHA CONCRETA EN LA QUE COMENZARÁN A DESARROLLARSE LOS NUEVOS PROGRAMAS ORIENTADOS A TRATAR LAS ADICCIONES DE LOS MENORES A LAS NUEVAS TECNOLOGÍAS Y REDES SOCIALES Y EL PROGRAMA "RACING SALUDABLE", PRESENTADA POR D.<sup>a</sup> PAULA FERNÁNDEZ VIAÑA, DEL GRUPO PARLAMENTARIO REGIONALISTA.

""El 21 de marzo de 2025 se ha suscrito el Convenio Marco de Colaboración entre la Fundación Marqués de Valdecilla, Medio Propio, y la Fundación Real Racing Club, para el establecimiento de un marco de cooperación común entre las dos entidades, con una vigencia inicial de dos años, pudiendo ser renovado por años naturales."

"La elaboración final del programa de atención de alta intensidad en conducta suicida para niños, niñas y adolescentes corre a cargo del Servicio de Psiquiatría del Hospital Universitario Marqués de Valdecilla, cuyos profesionales trabajan su redacción.

Los programas de alta intensidad en conducta suicida se basan en una pronta atención tras una crisis suicida, con un seguimiento intensivo hasta lograr la estabilización clínica, para posteriormente continuar tratamiento con su facultativo de referencia en la Unidad de Salud Mental. Este modelo ya se lleva a cabo en adultos con el programa CARS del Hospital Universitario Marqués de Valdecilla con buenos resultados clínicos

El programa de atención a las fases iniciales de las psicosis de Cantabria (ITPCAN) es un programa que se encuentra en marcha, también para este grupo de edad, pero que se espera ver reforzado al aproximar los recursos de consulta externa y de hospitalización breve y hospital de día. El protocolo de actuación ya está bien establecido a nivel regional."